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　このたび第６１代鹿児島西ロータリークラブ会長を拝命いた
しました。入会は２０１５年４月、職業分類は保険業です。
　入会した年の学習会で当クラブの歴史を学んでいた際、
創立年月日　１９６３年３月２３日、承認年月日１９６３年６月２７
日、チャーターナイト　１９６３年１１月２０日と記念日が並んでい
ました。創立と承認は何となく意味が判りましたが、チャー
ターナイトの意味が判らず、「これはいったい何の日です
か？」と尋ねると、先輩会員から国際ロータリーに加盟が承
認された加盟認証状伝達式で、チャーターメンバーが正式加
盟を祝う日だと教わりました。「これは重要な日ですか？」
「重要な記念日だよ。なんで？」「いや～、実は私の誕生日な
ので。」と言うと、真面目な学習会の場が大笑いとなり、「君
は西クラブに入るべくして入ったんだね。」と言われ、大変
誇らしい気持ちになったことを覚えています。
　今年の４月８日にクラブ創立６０周年記念式典が無事開催さ
れ、１１月２０日の６０回目のチャーターナイトに私は６０歳とな
ります。クラブも自分自身も出生時に還るとされる還暦を迎
え、「Ｒｅｂｏｒｎ　Ｆｏｒ　Ｔｈｅ　Ｆｕｔｕｒｅ」を今年度のクラブスロー
ガンに掲げたいと思います。
　当クラブは県内のロータリークラブでは最大級の会員数
で、活動内容、活動範囲ともトップクラスであると思いま
す。長年の懸案であった女性会員や若手の会員も加入しはじ
め、良い兆しが見えています。３年に及んだコロナ禍も落ち
着きつつあります。
　今年度、国際ロータリーのゴードンＲ・マッキナリー会長
は「Ｃｒｅａｔｅ　Ｈｏｐｅ　Ｉｎ　Ｔｈｅ　Ｗｏｒｌｄ：世界に希望を生み出そ
う」をテーマとして掲げ、ロータリーとして初めてメンタル
ヘルスに目を向けようと呼び掛けています。
　それを受けて、第２７３０地区池ノ上克ガバナーは「平和を
求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう」と
地区テーマを打ち出されました。取り組みとしては１．ロー
タリーの継続と変化　２．メンタルヘルスへの取り組みの２
つで、ロータリーの継続と変化では、①ローターアクトクラブ
との協力体制の強化　②女児のエンパワーメント　③ＤＥＩの
推進　④ポリオ根絶　⑤ロータリーの行動計画を実践する。
メンタルヘルスへの取り組みでは、希望を生み出す原点とし
て、メンタルヘルスに対する偏見をなくし、同僚や親しい人
に何か異変を感じたら精神的な支援の手を差し伸べる勇気を
持とうと呼びかけています。
　このようなＲＩ、２７３０地区の方針を受けて、「Ｒｅｂｏｒｎ　Ｆｏｒ
Ｔｈｅ　Ｆｕｔｕｒｅ」鹿児島西クラブとして何をするか。大きく以下
の６点を考えています。
１．歴史を振り返る
　還暦の年にクラブの歴史と自分の人生が一致している偶然
を生かして、６０年間をクラブの歴史、社会状況、自分の人生
の観点から会長アドレスで振り返りたいと考えております。

クラブが１０周年の時に私は１０歳、２０周年の時に２０歳。その
時クラブはどんな活動をしていて、社会情勢はどうで、自分
は何をしていたか。振り返りながら鹿児島西ロータリークラ
ブの未来を考えていきたいと思います。
２．ロータリー賞受賞を継続する
　６０年間で培ってきた当クラブの活動内容は奉仕活動、親睦
活動とも地区内では高いレベルにあると思います。現在の
ロータリー賞の仕組みは各クラブが行うべき活動を項目化
し、過半数以上の項目を達成しているかどうかで受賞が決ま
ります。職業選択セミナー、職場訪問、地区補助金申請、西
ロータリークラブ賞贈呈などの奉仕活動や各種親睦活動など
地区方針で打ち出されているロータリーの継続の観点でも従
来実施している諸活動を充実させてロータリー賞受賞を継続
することが会長、幹事の責務であると考えています。
３．クラブ長期ビジョンを策定する
　現在当クラブの長期ビジョンは地区の長期ビジョンをクラ
ブに置き換えたものしか存在しません。ロータリーの行動計
画を実践するためにも、クラブ独自の長期ビジョンが必要で
す。クラブ展望委員会において文言と数値目標を定め、しっ
かりとしたクラブビジョンを策定したいと考えています。
４．県内最大クラブを達成する
　現在の会員数は７３名、県内２番目の規模となっています。
今年度中に純増７名、８０名体制を構築し、県内ナンバー１ク
ラブを達成したいと考えています。
５．ＤＥＩ、メンタルヘルスで新しい取り組みを実施する
　昨年度ＲＩが打ち出したＤＥＩ活動として、当クラブでは
バリアフリー演劇の支援を行いました。今年度は地区補助金
を活用して、バリアフリー演劇の奄美での実施の支援を予定
しています。このような取り組みに、今年度打ち出されたメ
ンタルヘルスの観点も付け加えて、障害者やそのご家族のメ
ンタル支援から取り組んでいきたいと考えています。
６．学習会における「温故知新」の活用
　「温故知新」は２０２０－２１年度の川畑宏二会長挨拶を玉川哲
生会員が冊子にまとめられ、２０２２年１月に寄贈されたもので
す。序文で玉川会員は「１年間の川畑会長の例会開会時の挨
拶は意義深く我々の心を打つものばかりでありました。（中
略）一度聞いたばかりでそのままにしておくのは惜しい話ば
かりであり、現会員の方々にはもう一度思い出していただき
たいし、直接聞き損ねた方、又、今後入会される方々のため
にもこれを残しておきたい」と述べておられます。
　私も全く同感で、更に活用機会を増やすために月毎のロー
タリーテーマについて考える学習会時にテキストとしてご利用
いただくよう寺田研修委員長にお願いしました。ロータリー
歴の浅い会員の皆様の知識習得に役立てば幸いに存じます。
　以上、会員の皆様のご支援、協力を何卒お願い申し上げます。

会長 有　村　春　房
Reborn For The Future

本日の主要
プログラム クラブ協議会（活動方針　会長・幹事）

７月のロータリー

① 国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）　　② 会長あいさつ

③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコBOX披露



　堂園会長・永田幹事、一年間ご苦労様でした。特に６０周
年記念祝賀会では、大変なご苦労をおかけしました。私が
実行委員長としての役目を果たせたのも、お二人の多大の
ご尽力があったからこそと思います。感謝の気持ちを込め
てニコニコいたします。

　堂園会長・永田幹事、６０周年のクラブ運営ご苦労様でし
た。Ｚｏｏｍでの参加でしたが会長アドレスが楽しみでし
た。会員各位のご活躍で６０周年事業が滞りなく好評で終了
された事に敬意を表してニコニコです。

①　堂園・永田丸、コロナ禍の一年、無事の帰港おめでとう
ございます。同じ船に乗った会員の皆様もお疲れ様でした。
②　軸屋会員、先日は例会前に当社へご来社いただきまし
てありがとうございました。これからもロータリーと共に
業界の友としてよろしくお願いいたします。
③　指宿海上ホテルに在職していた若い頃、当時、上司で
ある岩満会員のお父様、お母様のお参りを先日させてい
ただきました。迷惑ばかり掛けており今回のお詫びの機
会となり嬉しく思っています。ありがとうございました。

　堂園会長・永田幹事、一年間ご苦労様でした。６０周年の
年でもありコロナ禍の年でもあり大変な一年をおつかれさ
までした。ついでに自分のホームクラブ１００％出席にニコ
ニコします。

　堂園会長・永田幹事、節目の第６０代会長・幹事として気
苦労も多かったことでしょう。６０周年記念事業も立派に成
し遂げられてお疲れさまでした。これまでのご活躍に感謝
の念を込めニコニコします。

　堂園会長・永田幹事、一年間お疲れさまでした。
　浜田さん、本日のご参加ありがとうございました。末永
くよろしくお願いいたします。

　堂園会長・永田幹事、一年間お疲れ様でした。私も本日
最後の出席報告をさせていただき、役目を終えることが出
来ました。６０周年記念事業の準備は大変でしたが、会員の
皆様お一人お一人のポテンシャルの高さを実感し、楽しく
参加することが出来ました。ありがとうございました。

　堂園会長・永田幹事、一年大変お疲れ様でございました。
お世話になりました。ＳＡＡチーム一同でニコニコします。

　本日の例会も「奉仕の精神」のもと多くのロータリアンが
集まってくださりありがとうございます。堂園・永田丸は
今月で港に入りドッグで修理をします。一年間ありがとう
ございました。ニコニコします。

　堂園会長、永田幹事 一年間お疲れさまでした。６０周年
で何かとお忙しい年度を見事に運営されたと思います。次年
度も頑張りますのでご協力の程、よろしくお願いいたします。

　今年度、最後の例会になりました。今年度は創立６０周年
という記念すべき節目の年で堂園会長、永田幹事のリードで
大成功でした。他のクラブの会員の方々からも「さすが西ク
ラブ」という声が数多く聞かれました。ご苦労さまでした。

　堂園会長、永田幹事 一年間御苦労様でした。次年度から
はロータリークラブが益々楽しくなりますよ。一年間の御
苦労に感謝してニコニコします。

　堂園会長、永田幹事のリーダーシップの下、それぞれの
委員会での会員皆様の活躍のおかげでクラブの大切な行事
の一つ６０周年記念も終え、ロータリーを楽しむことができ
ました。ありがとうございました。

　大変忙しい一年でしたことでしょう。　
　称賛の拍手を贈ります。本当に御苦労様でした。

　６０周年の大事業を見事達成され６０代堂園会長・永田幹
事、本当にご苦労様でした。次年度有村会長・久永幹事、
またよろしくお願いします。
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■前回の例会（6月28日）の報告

〈プログラム〉クラブ協議会（年間報告　会長・幹事）

〈オープンゲスト〉
　㈲ハマダ　代表取締役・浜田土地家屋調査士事務所
　　浜田　一平　様

〈６月在籍表彰〉　６名
２４年　川畑　宏二　会員　１５年　海江田嗣人　会員
　５年　濱嵜　和久　会員　　５年　諏訪園　匠　会員
　２年　植村　公保　会員　　２年　水流　源彦　会員

久  保　眞  介 君

前回の例会記録 （ 6月28日分）

堂 園　光一郎 君、永  田　健  吾 君

Ｚｏｏｍでの例会参加▶ ミーティングⅠＤ：7119758631　パスコード：westrc
※入室の際は会員名が分かるように名前表示をお願いいたします

次 回 予 告

クラブ協議会（活動方針　部門長・委員長　前半）
7月 12日（水）12：30～ 山形屋

小計 45,000 円　 累計 548,000 円

有  村　春  房 君、久  永　忠  範 君

藤  安　秀  一 君

山之氏　秀  行 君


